



さやまの昔ばなし

①

今月から始まったこのコーナーでは、昔から市内で語り継がれている言い伝えなどを、池原さん流の描画で紹介します。

大杉だおしのいゆれ
上広瀬にあります狭山工業
団地は今は区画整理され
ていますが以前はカシ、ケヤキ、
松や杉などが多く茂る山でし
た。昔のお話です。夜になり
ますと、「ドーン、ドーン」と木の
たおれる音がしました。村の人た
ちは、「はて、なんだべし」とふじぎがて
かりました。そんなある夜のこと、
「ドーン」と今までに聞いたことも
ない大きな音がしました。あくる日
山へ行って見ますと大きな杉の木が
根っこからたおれていました。これは
天狗さまのしわざといゆれや
「大杉だおし」といゆれました。

題字・絵・文／池原昭治氏



編集後記

さまざまな形で入間川に関わっている方からお話を伺いました。川を守ろうとしている人、川でまちを盛り上げようとしている人など、多くの方が入間川に携わっています。今回の特集で、皆さんに入間川の魅力が伝わると嬉しいです。㊦

もぐもぐsayamaに掲載した写真に写る、アユの箸置き。これは6月と9月に限って使えるもので、9月は「下りアユ」を意味して頭を下にします。料理はもちろん、季節感のある箸置きや食器にも注目してみてくださいね。㊧

小・中学校の2学期がスタート。先生や地域の皆さんの見守りの中、元気に登校する子ども達の姿が見られます。9月21日からは「秋の全国交通安全運動」期間です。横断歩道は歩行者優先！思いやりの運転を心掛けましょう。㊨

広報さやまへのご意見・ご感想は
はがき・メール・FAXで広報課へ



〒350-1380
狭山市入間川1丁目23番5号



koho@city.sayama.saitama.jp



TEL 04-2953-1111
FAX 04-2953-1117

公式
ホームページ



公式
フェイスブック



公式
ツイッター



LINE
狭山市LINE
公式アカウント
ID:@citysayama

